

Ewa Firsowicz „Songs für einen Nachmittag“

Komposition, Master, Mix | *composition, master, mix*: Marcel Weller; Texte | *lyrics*: Jan Treuner



„**Songs für einen Nachmittag**“ ist ein deutschsprachiges Album. Die musikalisch reife Bandbreite reicht von Pop über Chanson, bis hin zu Elementen des Jazz. Atmosphärische Kühle und kraftvolle Stücke wechseln einander ab. Der Textkosmos reicht von surreal anmutenden, lyrischen Sprengeln, bis hin zu rauen Gesellschaftsreflexionen. Das Album ist wie ein gutes Buch, das sich erst nach wiederholtem Lesen voll erschließt. Bittersüß, mit immer wieder hinreißenden Melodien, ist die wohl treffendste Beschreibung des Albums.

*„**Songs für einen Nachmittag**“ (Songs for an Afternoon) is an album with German lyrics. The musically mature range includes Pop, Chanson and Jazz elements. Cool atmosphere and powerful tracks alternate. The lyrical cosmos reaches from the surreal to rough reflections on society. The album is like a good book that only completely unfolds its story after rereading. Bittersweet with ever captivating melodies, is probably the most fitting description of the album.*

www.ewafirsowicz.com

www.myspace.com/ewafirsowicz

PRESSEMITTEILUNG | PRESS RELEASE

GRUENANLAGE.COM

Electro-Rock | Pop-Chanson | Hörspiel | Performance | Neue Musik

Website | *website*: www.gruenanlage.com
Kontakt | *contact*: mensch@gruenanlage.com
+49 (0) 163 | 294 57 84